

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el viernes 13 de Noviembre de 2009.

BIDASOA

[El PNV critica que las agendas de algunos concejales impidan la marcha del Ayuntamiento](#)

M. I.

IRUN. DV. El grupo municipal EAJ-PNV ha criticado que las agendas «de algunos concejales» del Gobierno local esté impidiendo «la correcta marcha de la organización del Ayuntamiento». La portavoz del grupo jeltzale, María Eugenia Iparragirre, opinó que «algunos tienen delegaciones importantes como para dedicarse en exclusividad a ello, más aún, teniendo en cuenta el tamaño del municipio. Recordemos que Irun es la segunda ciudad más grande Gipuzkoa».

Iparragirre explicó que el Gobierno local tiene «dificultades de coordinación» y justificó esta afirmación señalando que «se había establecido una fecha y una hora para una comisión de Relaciones con el Ciudadano y Bienestar Social. Ya el mes pasado se modificó esta fecha sin previo aviso. Se nos planteó un cambio al miércoles, día 11, por la tarde. En menos de 48 horas, se nos comunicó que, al final, la comisión se iba a reunir por la mañana».

La portavoz del PNV en el Ayuntamiento comentó que «en principio nos dijeron que el cambio se debía a tema de agendas, pero luego nos indicaron que la modificación se llevó a cabo debido a la inauguración de un ascensor en Irun».

María Eugenia Iparragirre consideró que estos cambios son «una falta de respeto. En las comisiones no sólo estamos representados los miembros de los grupos políticos, también hay ciudadanos, representantes de asociaciones que también tienen sus agendas y quehaceres. Si se establece un día y una hora para la comisión, creo que se merecen un respeto».

Iparragirre también señaló que anunciar una modificación con menos de 48 horas de antelación supone un incumplimiento del Reglamento Orgánico Municipal (ROM), que la portavoz del PNV consideró como «grave».